

Garfield

Möchte ausziehen

Im Tierheim Darmstadt seit 09.05.2024



Art	Perser
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtstag	2022
Haltung	Freigängerkatze

Das bin ich

Garfield wurde gefunden und eigentlich hatten wir auch seine Besitzer ermittelt. Er war seit 1 Jahr vermisst worden. Es sah nach einem glücklichen Ende aus, als Garfield in seine alte Familie zurückkehrte. Aber leider hat das Kind der Familie eine Allergie entwickelt und so musste Garfield wieder zu uns ins Tierheim zurück. Nun sind wir auf der Suche nach einem neuen Zuhause für ihn. Als er gefunden wurde, war sein Fell total verfilzt, Garfield musste geschoren werden und trägt nun schon den Sommerlook. Bis zum nächsten Winter ist der Pelz aber wieder nachgewachsen, keine Sorge! Allerdings sollte man nun aufpassen und ihn regelmäßig bürsten, damit das Fell nicht wieder verfilzt.

Garfield ist ein lieber Kater, der sich gerne streicheln lässt. Nach der mehrwöchigen Eingewöhnungszeit im neuen Zuhause möchte er aber gerne wieder etwas Freigang genießen dürfen.